

H26. 12. 25 発行

大宮地域公民館(アグリセンター大宮内)

Tel69-0662/Fax64-5648

高齢者大学講座(前期)特集

京丹後市内全域で高齢者大学がスタートして2年目。大宮学園では一般講座・趣味講座に157名が参加登録され、生きがいづくり、健康づくり、仲間づくりなど年間の学習活動を通して懸命にそして楽しく取り組まれています。今回は、大宮学園(前期)の取り組みについてお知らせします。

一般講座

開講式 4月25日(金)

オープニング よさこい踊り「大宮よさこい“舞小町”のみなさん」
講演「すこやか老後生活 新発見」落語家 三遊亭 楽団治氏
出席受講者：58名 講師：2名

今年度は、高齢者大学2年目となる大宮学園の開講式を4月に行い、一般講座は昨年より2回多い8回と趣味講座6講座を行います。開講式では、受講者、講師の先生が集い学習に取り組む決意を新たにしました。オープニングとして大宮よさこい“舞小町”8名のみなさんに「おかみさんソーラン」など2曲を踊っていただきました。続いて、「笑点」でおなじみ六代目三遊亭円楽の一門で和田山町の三遊亭楽団治さんの落語を楽しみました。最後に今年お世話になる講師の紹介、運営協力等の説明で開講式を終えました。今後とも一人でも多くの方に受講いただくことを願っています。



京丹後市開講式 5月9日(金)

今年は学園ごとの開講式に加え、高齢者大学全体の開講式が、網野町「アミティ丹後」で開催され、200名余りが出席、主催者の米田教育長、来賓の中山市長、記念講演は「笑顔で健康いきいき長生き」と題して、落語家 桂 三風さんの講演がありました。

6月講座 6月19日(木)

内容：講演会 出席者：受講者：40名

- ◇オープニング マジックショー「夢倶楽部」上羽 清氏
- ◇講演「低額で便利な公共交通」市企画政策課 野木秀康係長
- ◇講話「身近な行政相談」行政相談委員 周枳 吉岡秀巳氏

テーマは市政、行政の施策理解をメインに開催。マジックショーは素人ながら手際の良さ、楽しい語りの中で笑いを誘っていました。

続いて講演「低額で便利な公共交通」では200円バス施行から現在までの利用状況、陸運局認可までの苦労話などを聞きました。また、行政相談員の仕事については、ユニークに身近なお話をいただき実り多い和やかな講座となりました。



7月講座 7月28日(月)

「京丹後市文化財セミナー」内容：講演会 受講者：36名
講師 帝塚山大学准教授 高田照世氏

テーマは「歴史」。市政10周年記念 市史資料編事前調査をもとに「大宮町の民俗」についての講演、市文化財保護課と共催しました。

主な調査区の五十河、奥大野、上常吉地区の古老の話から当時の生業である農業、炭焼き、食文化、家の間取りと名称、云われなど受講者の皆さんは若かりし頃の風情を思い浮かべながら熱心に聞かれ、有意義なセミナーとして終わりました。



9月講座 9月19日(金)

内容 講演会 防犯と交通安全について

京丹後警察署 受講者：28名

寸劇「振り込め詐欺の手口と対処について」

丹後広域振興局労働観光室消費生活相談員

愉快的な寸劇で振り込め詐欺の手口を教わり、続いて生活安全課の武田警部補から、ダイヤモンド購入案内が送付されたことが発端で断れず850万円が犯人にわたる寸前で止まった事例、交通安全課の田中巡査部長からは頭の体操を兼ねたクイズや模型を使い薄暮時の車から歩行者の見え方、大宮町内の事故多発箇所（大宮バイパス）を例にお話をいただきました。詐欺被害や交通事故に遭わないよう気をつけましょう！



10月講座(市外研修) 10月17日(金)

～1300年の歴史遺産と街並み散策～
世界遺産（東大寺・興福寺）と“ならまち”
の歴史を感じ歩く… 受講者：39名

年に一度の大型バスによる市外研修、定員40名に対し55名の応募で止む無く抽選、当日は、天候にも恵まれ快適なバスの中で受講者同士の会話ははずみ和やかなうちに京都縦貫自動車道が延伸されたこともあり、3時間足らずで奈良に到着しました。東大寺～二月堂～奈良公園～興福寺までは奈良観光ガイドにより、奈良の歴史や建造物等の規模、年代等ユニークにガイドを受けました。昼食を兼ねたならまちの自由散策と興福寺の国宝館では千手観音、阿修羅像などを鑑賞しました。少し歩き疲れた方もありましたが、参加者の交流や歴史の見聞を深める有意義な一日となりました。



大仏殿前記念写真



ならまち



奈良大仏



二月堂

大宮町文化祭展示会 11月1日(土)～2日(日)

京丹後市文化協会・大宮地域公民館主催の平成26年度文化祭が両日、アグリセンター大宮を会場に開催されました。

今年も地域公民館事業の一環として、高齢者大学展示コーナーを設けて各種講座の様子を写真で紹介するとともに受講者作品（絵手紙・書道・てん刻）を展示しました。2日(日)は大宮庁舎前では「生き生きフェスタ2014」も開催され、多くの方に来場いただき成果や取り組みの様子を紹介できました。

作品等は3月の高齢者大学の閉講式でも展示します。

